
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0545/2022

Coatepec Harinas, Estado de México, 29 de mayo de 2022

DETIENEN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS HOMBRES
POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Los hechos ocurrieron mientras uniformados realizaban patrullajes preventivos.*
- *Fueron decomisados dos celulares, seis bolsas de plástico con aparente marihuana.*

Resultado de recorridos de vigilancia llevados a cabo en la entidad, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres por su probable participación en los delitos contra la salud y contra el correcto funcionamiento de las instituciones de seguridad pública y órganos jurisdiccionales; además, decomisaron diversos objetos.

Durante patrullajes implementados para prevenir e inhibir ilícitos en todas sus modalidades, sobre la carretera San Alejo-Puente Los Sabinos, en la colonia Cercada, de esta demarcación, los uniformados visualizaron un vehículo marca Nissan, tipo Tsuru, modelo 1999, color rojo, en el que viajaban dos individuos quienes al notar su presencia aceleraron la marcha para alejarse.

Con la finalidad de corroborar que todo estuviera en orden, los oficiales alcanzaron a la unidad y mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener su marcha para llevar a cabo una inspección apegada al protocolo de actuación.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Al finalizar la revisión, los cuerpos policiales encontraron entre las pertenencias, dos teléfonos celulares, seis bolsas de plástico que en su interior contenían hierba verde y seca con características similares a la marihuana, una gorra color negra, con diversas leyendas; así como un escudo nacional de México.

Por estos hechos, y después de informar los derechos que la ley confiere, Alfredo “N” y David “N” de 19 y 21 años de edad respectivamente, fueron trasladados junto con los objetos decomisados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Tonatico, donde determinarán su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.